

L'ONU a averti que la menace nucléaire reste un danger actuel



Nations Unies, 28 septembre (RHC) La menace nucléaire reste un danger clair et présent, tandis que certains États modernisent leurs arsenaux, les tensions s'élèvent et la confiance est faible, a alerté aujourd'hui le secrétaire général de l'ONU António Guterres.

Dans une déclaration faite à la séance plénière de l'Assemblée générale consacrée à la célébration et à la promotion de la Journée internationale pour l'élimination totale des armes nucléaires, le Guterres a appelé à se joindre aux efforts en cours pour éliminer ces dispositifs.

Nous vivons dans un environnement international instable, ce qui accroît les risques de malentendus, d'erreurs de calcul et de dysfonctionnements, a-t-il souligné.

En fait, a ajouté Guterres, le risque nucléaire a atteint des niveaux inconnus depuis près de quatre décennies et environ 14000 armes de ce type sont stockées dans le monde entier.

Éliminer le danger nucléaire signifie éliminer ces armes et nous devons tous œuvrer ensemble à cet objectif, a convoqué le plus haut représentant des Nations Unies.

C'est précisément cela qui est au cœur du Programme de désarmement : l'élimination des armes de destruction massive, mais aussi la lutte contre la prolifération des technologies classiques et nouvelles sur le champ de bataille.

En attendant l'élimination des armes nucléaires, il est dans l'intérêt de tous les États d'éviter toute utilisation possible, a-t-il souligné.

En 1946, dans la grande explosion d'espoir et d'activité qui a suivi la création de l'Organisation des Nations Unies, l'Assemblée générale a adopté sa première résolution demandant la création d'une commission chargée d'éliminer les dispositifs atomiques et autres armes de destruction massive, a rappelé le diplomate portugais.

Ses prédécesseurs à cette Assemblée ont compris la faille fatale derrière l'utilisation de ces armes, que le seul héritage pour le vainqueur serait un monde brisé et stérile, a-t-il dit.

Cette méfiance mutuelle pourrait conduire à la destruction, voire à l'anéantissement de toute la vie sur la planète parce qu'en fin de compte, le conflit nucléaire n'a pas de vainqueurs, seulement des victimes, a-t-il insisté.

Mais dans les décennies qui ont suivi, a regretté le secrétaire général, les pays ont ignoré cette froide logique et, au contraire, ont participé à une dangereuse concurrence : chaque élargissement des armements nucléaires érode davantage les liens de confiance et de dialogue nécessaires pour garantir la paix et pousse le monde au bord de la catastrophe.

L'ombre de la Guerre froide a hanté des générations et les pays ont justifié leurs actions de légitime défense, mais un arsenal nucléaire n'est pas de la légitime défense, c'est du suicide, a averti le secrétaire général de l'ONU.

'Aujourd'hui, 76 ans plus tard, nous devons encore atteindre les objectifs de cette résolution historique. '

Les armes nucléaires ne sont pas un problème d'hier, elles continuent d'être la menace d'aujourd'hui, a déclaré le Président de l'Organisation des Nations Unies à la séance de clôture du débat de haut niveau de la soixante-seizième session de l'Assemblée générale, qui s'est ouverte le 20 septembre dernier.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271857-lonu-a-averti-que-la-menace-nucleaire-reste-un-danger-actuel>



Radio Habana Cuba